



みんな笑顔の学校づくり

# 糠沢っ子

～教育目標～

「考える子」  
「優しい子」  
「元気な子」

## 糠沢っ子のがんばり

今年は、昨年度中止となったスキー教室、授業参観、PTA総会ならびに学年懇談会を実施、開催することができました。

スキー教室では、雪が舞うコンディションでしたが、3～5年生は初めてスキーに親しむ子も多く、よい経験になったようです。6年生は、午前中からリフトに乗り、ゲレンデでのスキーを楽しむことができました。たくさん転んだ分、上手になった糠沢っ子達でした。

授業参観では、1年間のまとめの学習を見ていただくことができました。6年生は、保護者の皆さんへのサプライズもあったようで、「とても感動した」と話される方もいました。お子さんの成長を感じた瞬間だったのではないかと思います。

また、2月27日には臨時の全校集会を行い、各種表彰を行いました。今年の糠沢っ子とはにかくすごいです!!福島県の書きぞめ大会では、3年の女子が最高賞である書きぞめ大賞を受賞しました。福島県読書感想画コンクールでは、1年の男子が、最高賞の優秀賞を受賞しました。秋には、福島県読書感想文コンクールで、1年の女子が最高賞の特選を受賞していますので、1年生はダブル受賞です。

糠沢っ子のがんばりは、保護者の皆様の支えがあってこそです。授業参観時に見せた皆さんの笑顔がそれを物語っています。本当にありがとうございます。

いよいよ3月。現学年で学校に登校するのも約3週間です。充実した3月になるよう、ご家庭でのご支援、重ねてよろしくお願いいたします。



### これからのマスク着用について

国の方針として、3月13日からマスクの着用について柔軟な姿勢が示されていますが、PTA総会や学年懇談会でもお話させていただいたとおり、学校では4月1日まで着用するとの指針も出されていますので、糠沢小学校では、**今年度中は、学校生活においてマスクを着用する**ように指導していきます。なお、卒業式については、卒業生のみマスクを外して式に参加する方向です。(歌や呼びかけはマスクを着用します。)

withコロナの時代になってきますが、まだ感染リスクがなくなるとはいえません。学校は、集団で生活をする場でもありますので、状況に応じた対応をしていきたいと考えています。ご理解とご協力のほどお願いいたします。

### 3月

- 3日(金) 6年生への感謝の会  
鼓笛移杖式
- 7日(火) 学期末短縮～9日(木)
- 10日(金) 全校集会(3・11集会)
- 14日(火) 委員会
- 16日(木) 卒業式練習③(予行)  
読み聞かせボランティア
- 20日(月) 愛校活動・ワックスがけ  
弁当日
- 21日(火) 春分の日
- 22日(水) 修了式・弁当日
- 23日(木) 卒業証書授与式
- 24日(金) 春休み(～4/5)
- 28日(火) 離任式  
教室移動

3月…  
旅立ちの季節ですね。

